

ABSTRAK

SUKMA MAKNUM. 2019. Tesis. "Keefektifan Kegiatan Literasi Berbasis Baca Gilir dalam Meningkatkan Minat Baca dan Minat Menulis Peserta Didik Kelas VI SMP Negeri I Labbakang Kabupaten Pangkep," dibimbing oleh A. Rahman Rahim sebagai pembimbing II dan H. Andi Sukri Syamsuri.

Tujuan penelitian ini untuk mengumpulkan, mengolah, dan menyajikan data atau informasi tentang; (1) mengkaji kegiatan literasi berbasis baca gilir dalam meningkatkan minat baca peserta didik Kelas VII SMP Negeri I Labbakang Kabupaten Pangkep, dan (2) mengkaji keefektifan kegiatan literasi berbasis baca gilir dalam meningkatkan minat menulis peserta didik Kelas VII SMP Negeri I Labbakang Kabupaten Pangkep.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan quasi eksperimen dengan memberikan perlakuan kegiatan literasi berbasis tradisi baca gilir sebagai tugas kokurikuler yang akan dibahas dalam pembelajaran di kelas yang sebelumnya dilakukan pengecekan tingkat minat baca dan menulis.

Hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa hasil analisis data diperoleh nilai "t" empiris (hitung) sama dengan 4,936 sedangkan nilai teoretis pada taraf signifikan 0,05 dengan drajat bebas (db) sama dengan 152, ditemukan nilai tabel sebesar 1,97569. Hal ini menunjukkan bahwa nilai t empiris lebih besar daripada nilai t teoretis (tabel) ($4,936 > 1,97569$), (2) hasil analisis data diperoleh nilai "t" empiris (hitung) sama dengan 22,18, sedangkan nilai teoretis pada taraf signifikan 0,05 dengan drajat bebas (db) sama dengan 152, ditemukan nilai tabel sebesar 1,97569. Dengan demikian, nilai t empiris lebih besar daripada nilai t teoretis (tabel) ($22,18 > 1,97569$).

Berdasarkan kriteria pengujian hipotesis yang telah dirumuskan yaitu apabila nilai empiris lebih besar daripada nilai teoretis, maka hipotesis alternatif diterima, maka hipotesis alternatif berbunyi "terdapat perbedaan signifikan tingkat minat baca dan menulis sebelum dan sesudah menerapkan kegiatan literasi berbasis tradisi baca gilir peserta didik kelas VII SMP Negeri I Labbakang Kabupaten Pangkep diterima." Dengan demikian, kegiatan literasi berbasis tradisi baca gilir efektif meningkatkan minat baca dan menulis peserta didik kelas VII SMP Negeri I Labbakang Kabupaten Pangkep.

Kata Kunci: Tradisi Baca Gilir, Minat Baca, Minat Menulis